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ATA Nº 024/2022 

 

Aos vinte seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 

dezenove horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 

Câmara Municipal de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Tairo Weirich, 

como Presidente; Paulo Ricardo Gonçalves, como Vice-Presidente; Henrique 

Pivatto, como Secretário; Cleber Scotta, Cleiton Telocken, Gilvani Bronca, 

Jaquisele dos Santos e Nelson Vasconcelos Salvador. Verificado o número 

regimental, o Presidente, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. 

Cumprimentou os colegas, os servidores da Casa, a imprensa, o público presente 

e os internautas que acompanhavam a Sessão. Após, reiterou que, como nas 

sessões anteriores, não seria feita a leitura da Ata n° 023/2022, da Sessão Ordinária 

do dia 12 de setembro de 2022. Registrou, ainda, que a referida Ata foi 

previamente disponibilizada aos vereadores, de forma eletrônica, para análise. 

Assim, de imediato, colocou a ata para apreciação e votação do Plenário, restando 

aprovada, por unanimidade. Após, foi solicitada a leitura dos expedientes. 

EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício de n° 112/2022, encaminhando 

resposta a requerimentos e indicações dos Vereadores desta Casa, conforme segue: 

Requerimento n° 063/2022, do Vereador Antonio Valesan; Requerimentos de 

números 064/2022 e 065/2022, do Vereador Henrique Pivatto; Indicações de 

números 047/2022, 049/2022 e 050/2022, do Vereador Paulo Ricardo Gonçalves 

e Indicação de n° 048/2022, do Vereador Cleber Scotta. Ofício n° 115/2022, 

encaminhando para arquivamento, cópia da Leis Municipais de númeors 1.991/22 

e 1.992/2022, sancionada pelo Poder Executivo Municipal na data de 13 de 

Certifico que a presente Ata foi 
aprovada por unanimidade, na 
Sessão do dia 03/10/2022, e 
publicada no painel oficial da 
Câmara, no dia 04/10/2022. 

Roca Sales, 04/10/2022. 
 

Lucas Matheus Zerwes 
Diretor de Expediente 
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setembro de 2022. Ofício de n° 116/2022, encaminhando os Projetos de Leis de 

números 054/2022, 055/2022, 056/2022 e 057/2022 para apreciação desta colenda 

Câmara de Vereadores. Ofício de n° 075/2022, da Secretaria Municipal de Saúde 

e Assistência Social de Roca Sales, reivindicando espaço na sessão da Câmara de 

Vereadores do dia 03 de outubro de 2022 tendo em vista que a Secretária 

Municipal de Saúde e Assistência Social, Sra. Raquel Andres Oestreich, realizará 

prestação de contas referente ao segundo quadrimestre de 2022. EXPEDIENTE 

DO LEGISLATIVO: Requerimento de n° 066/2022, do Vereador Henrique 

Pivatto. Indicação de n° 051/2022, do Vereador Paulo Ricardo Gonçalves. 

EXPEDIENTE EXTERNO: Ofício s/n do Projeto Luz do Amanhã, solicitando 

recursos para a realização de comemoração em alusão ao dia das crianças, a ser 

realizada no dia 08 de outubro de 2022. Lidos os expedientes, o Presidente 

informou que foram protocolados quatro Projetos de Leis. De Imediato, o 

Presidente, remeteu o Projeto de Lei nº 054/2022, que dispõe sobre as Diretrizes 

Orçamentárias para o Exercício 2023, para a Comissão de Orçamento e Finanças, 

para análise e parecer. Na sequência, o Presidente, remeteu o Projeto de Lei n° 

056/2022 para as Comissões de Constituição e Justiça e Orçamentos e Finanças, 

devido à complexidade da matéria. Ato contínuo, o Plenário foi consultado sobre 

a possibilidade de apreciar e votar, de forma imediata, os demais Projetos de Leis, 

solicitando sua leitura de forma individual. Projeto de Lei nº 055/22, que autoriza 

o Município de Roca Sales a ratificar o Protocolo de Intenções com o Consórcio 

Intermunicipal de Serviços do Vale do Taquari, e dá outras providências. O 

Presidente colocou o Projeto para apreciação e votação, restando aprovado por 

unanimidade. Projeto de Lei n° 057/22, institui o Programa de Incentivo ao 

aumento da Produção Agropecuária, vinculado à Secretaria da Agricultura do 

Município de Roca Sales, e dá outras providências. Após, o Presidente colocou o 

Projeto de Lei para apreciação, ocasião em que os Vereadores Antonio Valesan, 

Cleber Scotta e Henrique Pivatto solicitaram vistas ao Projeto de Lei para estudos 

e esclarecimento de dúvidas sobre a matéria, bem como informaram que gostariam 

de poder sugerir emendas ao texto do projeto. Assim, o Presidente, disse que o 

Projeto ficará baixado para estudos e será votado na próxima sessão ordinária. Na 

sequência, o Presidente solicitou leitura dos requerimentos, de forma 

individual.  Requerimento de n° 066/2022, do Vereador Henrique Pivatto, 
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solicitando seja oficiado o Executivo Municipal para que, através do setor 

responsável, informe e forneça: Listagem com valores, número de processo 

judicial e individualização dos credores dos Precatórios e RPV’s pagos pela 

Prefeitura Municipal no ano de 2021 e no corrente ano de 2022 (de janeiro a agosto 

de 2022); Listagem com valores e número de processo judicial dos Precatórios e 

RPV’s já expedidos pelo Poder Judiciário, a serem pagos pelo Município, bem 

como, a previsão de pagamento destes valores. O Vereador proponente apresentou 

suas razões. O Presidente colocou o requerimento para apreciação e votação 

restando aprovado por unanimidade.  Em prosseguimento, o Presidente solicitou 

leitura das indicações, de forma individual. Indicação de n° 051/2022, do 

Vereador Paulo Ricardo Gonçalves, solicitando que mesa Diretora para que oficie 

a Corsan para que realize reparos nas vias danificadas pelos reparos da rede de 

água, em especial, na Avenida General Daltro Filho. O Vereador proponente 

apresentou suas razões. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Antonio 

Valesan, devidamente inscrito, apresentou imagens do local onde está sendo 

construída a Escola de Turno Integral do Bairro Dois Lajeados, manifestando a 

sua inconformidade com a paralisação da obra e com o acúmulo de água das 

chuvas nos alicerces, causando a proliferação de mosquitos. Solicitou a colocação 

de material nos alicerces ou abertura de valas para escoamento da água. Após, 

apresentou imagens sobre uma carregadeira, objeto de emenda junto a Deputados 

Federais de seu partido. O Vereador Henrique Pivatto, em aparte, manifestou a sua 

decepção com a situação de abandono da obra da escola do bairro Dois Lajeados, 

já que o Município contratou financiamento que foi utilizado para a compra da 

área de terras onde está sendo executada a obra. O Vereador Cleiton Telocken, 

solicitou espaço e destacou que a paralização da obra da escola se deve a 

paralização do repasse de recursos do FUNDEB aos Municípios, bem como que 

os Vereadores foram diversas vezes para Brasília para tentar solucionar tal 

problema. O Vereador Tairo Weirich, ao seu turno, endossou a fala do Vereador 

Cleiton, ressaltando que existem inúmeras obras de construção de escolas 

paralisadas no Brasil e não apenas em Roca Sales. Ao final, o Vereador Antonio 

Valesan se manifestou sobre a reunião que ocorreu na sede da Câmara para tratar 

de assuntos sobre a educação, ocasião em que foram levantados diversos pontos 

negativos sobre a Educação Municipal. O Vereador Gilvani Bronca, devidamente 
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inscrito, se manifestou sobre a obra de pavimentação asfáltica do Bairro Dois 

Lajeados, destacando a importância do feito, parceria entre a Administração 

Municipal e os Moradores, que possibilitou a realização da obra. Ao final, 

destacou que não gosta de falar sobre assuntos sem ter a devida informação. O 

Vereador Nelson Vasconcelos Salvador, devidamente inscrito, destacou que 

sempre foi parceiro do Município, mas disse estar indignado com a situação que a 

Educação do Município se encontra, propondo união para solucionar essas 

questões. Na sequência, salientou que sempre está buscando recursos para o 

município e destacou que a obra de substituição da rede de água do Bairro Sete de 

Setembro deve ser executada conforme o projeto inicial, pois existem muitas 

partes técnicas que devem ser analisadas e fiscalizadas por engenheiros. Solicitou, 

também, que a Câmara encaminhe um Ofício ao Executivo para que seja 

informado que é o profissional responsável pela fiscalização da execução desta 

obra. A Vereadora Jaquisele dos Santos, devidamente inscrita, agradeceu aos 

cavalarianos pela busca da chama crioula e todo empenho na Semana Farroupilha. 

Após, destacou que foi realizada uma roda de conversa na cidade de Encantado, 

com o objetivo de criar uma rede de apoio para apoio e proteção de mulheres 

vítimas de violência doméstica, com intuito de inibir os casos de violência. Na 

sequência, destacou ter visitado a Escola Municipal Dom Pedro I, do bairro Sete 

de Setembro, na última sexta-feira, salientando que a realidade não é exatamente 

como foi pontuado na reunião para tratar sobre a educação, destacando que 

existem, sim, pontos negativos, que podem ser resolvidos, mas que também há 

aspectos positivos. A Vereador ressaltou que continuará a visitar as demais escolas 

e as creches municipais. O Vereador Tairo Weirich destacou a importância da 

implantação do sistema de espelhamento do videomonitoramento municipal junto 

à Brigada Milita de Lajeado, onde as imagens passam a ser monitoradas vinte e 

quatro horas por dia, cuja proposta ocorreu na Audiência Pública realizada por 

iniciativa da Câmara de Vereadores; agradeceu ao Tenente Nilson, da Brigada 

Militar,  ao Delegado Alex Assmann pela apoio e intermediação na implantação 

do espelhamento do videomonitoramento de Roca Sales com a Brigada Militar de 

L, sendo um passo importante para a segurança. O Vereador Antonio Valesan, 

disse que gostaria de ver o funcionamento do espelhamento. O Vereador Cleber 

Scotta, salientou que a Câmara de Vereadores foi uma grande reivindicadora da 
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melhoria em conjunto com a comunidade. O Vereador Nelson Vasconcelos 

Salvador apenas destacou que a Brigada Militar de Roca Sales deve voltar para o 

prédio onde estava instalado, pois atualmente se encontra escondida junto ao 

Centro Social Urbano. O Vereador Gilvani Bronca, ao seu turno, salientou a 

necessidade de mais viaturas e efetivo policial para o município. Na sequência, o 

Presidente Tairo convidou a todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, 

no dia 03 de outubro de 2022, às 19 horas, no mesmo local. Nada mais havendo a 

se tratar, declarou, sob a proteção de Deus, encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 

26 de setembro de 2022. Registre-se. Publique-se. 

 

Tairo Weirich   Paulo Ricardo Gonçalves Henrique Pivatto 

Presidente   Vice-Presidente  Secretário 

 

 

Antonio Valesan       Cleber Scotta                        Cleiton Telocken  

Vereador   Vereador              Vereador 

 

 

Gilvani Bronca                       Jaquisele dos Santos           Nelson A. Vasconcelos Salvador 

Vereador     Vereadora   Vereador 


